

#### JUSTICIA

#### Va 'El Lenguas' 346 años preso por multihomicidio

Cuando un grupo se encontraba en una celebración dentro de un inmueble ubicado en el Barrio Fundidores de Chimalhuacán, ocho individuos llegaron a bordo de cuatro motocicletas, dispararon contra las personas y huyeron. Tres murieron en el lugar y cinco en el hospital, entre las víctimas estaba un hombre dedicado a la santería y contra quien iba dirigido el ataque. Por esto **Leonardo Cortés, alias 'Lenguas",** fue sentenciado a 346 años y 8 meses de prisión y a pagar una multa de 481 mil 100 pesos y 454 mil 293 pesos como reparación del daño integral.

# **DERECHOS HUMANOS**

#### Década letal para defensores de DDHH, han asesinado a 200

Un informe de la Iniciativa Mesoamericana de Mujeres Defensoras de Derechos Humanos puso en la mesa las violencias que enfrentan en El Salvador, Honduras, México y Nicaragua entre 2013 y 2023. A partir de lo documentado por el sistema de Registro Mesoamericano de Agresiones a Defensoras, se da cuenta de que 200 defensoras fueron asesinadas y 228 sobrevivieron a intentos de asesinatos Entre 2012 y 2023 documentaron 35 mil 77 agresiones contra 8 mil 926 defensoras y 956 organizaciones, de los que el 45% de los ataques son perpetrados por autoridades del Estado.

#### SEGURIDAD PÚBLICA Grupo armado mata a tiros a tres mujeres en vía pública

Tres mujeres fueron atacadas a balazos en la colonia Constitución, del municipio de **Jiutepec**, **Cuernavaca**. Dos de ellas perdieron la vida y una tercera resultó con lesiones graves por los impactos de bala, accionados cuando las víctimas se encontraban en la avenida Lázaro Cárdenas, cerca de varios comercios. No se reportan detenidos.

### NACIONAL



#### Campeche; le costó 33 centavos el metro cuadrado El diario Reforma tiene en su poder

documentos sobre la concesión por parte de la **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales** de una playa en Campeche a Alejandro "Alito" Moreno, dirigente nacional del PRI. El terreno de 305 mil metros cuadrados le habría costado sólo 33 centavos el metro cuadrado, en un proceso que inició en 2014, cuando Alejandro Moreno Cárdenas compró el terreno, antes de ser gobernador de Campeche. Ya siendo gobernador recibió el título de concesión por parte de la Semarnat, sobre uso de zona federal que abarca 10 mil metros cuadrados, una hectárea, con el fin de colocar palapas por 15 años. "Alito" Moreno alegó que la propiedad pertenece a su madre, aunque la solicitud está a su nombre.

# Con la 'bendición' de

INTERNACIONAL

#### Joe Biden, Kamala Harris recibe apoyo demócrata Luego de la sorpresiva renuncia de Joe

Biden a la candidatura demócrata a la Presidencia de Estados Unidos, las piezas se empezaron a mover para sacar adelante el proyecto para las inminentes elecciones, la política demócrata cuenta con más de medio millar de apoyos de delegados, de los mil 986 que necesita para conseguir la nominación. Según recuento del diario The Hill, Harris ha logrado el sí de al menos 531 delegados, quienes han confirmado que votarán por ella en la Convención Nacional Demócrata, que se celebrará en Chicago del 19 al 22 de agosto.



## Cada vez más cerca del Tri,

Rafa Márquez deja Barcelona Con el aviso emitido por el Club Barcelona quedó confirmada la desvinculación del joven técnico del **Barca Athletic**, por lo que la llegada del "Káiser" a la **Selección** Mexicana es casi un hecho. El ex jugador mundialista sería asesor de Javier Aguirre, quien llegó al equipo para suplir al malogrado Jaime Lozano; rumbo a la Copa del Mundo del 2026, donde México será sede junto a Estados Unidos y Canadá.

# **CULTURA**

Terra Alta, de Javier Cercas, se concretará en una serie El autor, que recientemente pasó a ocupar el asiento con la letra R en la Real Academia Española, verá que la novela con la que ganó el 2019 el Premio Planeta se convertirá en serie de televisión. La nueva producción de Movistar Plus+ consistirá en un thriller que se centrará en la investigación del policía de un asesinato llevado a cabo en la región de *Terra Alta.* 



formación para chos Reservado

eres dejar de recibir este co Da clic aquí para hacerlo.